



Teoría de la Conspiración

Este domingo, se llevó a cabo la 24 Asamblea Nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en el Pepsi Center y en medio de una discusión con los oficiales que resguardaban la entrada, un grupo de militantes intentó entrar por la fuerza y rompió una de las puertas de cristal.

Los ánimos se calentaron debido a que no se permitió su entrada al recinto, bajo el argumento de que era un acceso exclusivo para los delegados del tricolor.

Sin embargo, al interior del recinto fue otro el ambiente, Alejandro 'Alito' Moreno, líder nacional del partido, celebró la realización de la Asamblea.

"Nuestra 24 Asamblea Nacional es muestra de que el PRI avanza de la mano de la militancia.

Entendemos que México cambió y nosotros tenemos que evolucionar para seguir siendo el partido que define el rumbo al país. ¡Vamos con todo, unidos por México!", dijo en una publicación en redes sociales.

La Asamblea nacional del PRI aprobó con un voto a mano alzada, las reformas estatutarias, entre las que se encuentra la posibilidad de reelección tanto de su dirigente nacional, como de los dirigentes estatales.

Durante la sesión realizada se dio lectura a una serie de modificaciones en los estatutos del partido. Y sin adentrarse en los detalles de cada una de estas, sólo se hizo una relatoría sobre qué artículo se modifica y cuáles incisos se agregan.

La asamblea se pudo ser seguida mediante la transmisión ofi-

cial difundida en las redes sociales del partido. Al momento en el que se realizó la votación, la cámara mostró a los delegados que, en su mayoría, mantenían la mano alzada en señal de aprobación. Pero cuando se preguntó quienes se oponían la cámara, no mostró a los asistentes, sino al presidium.

Alito Moreno Cárdenas conspira para sí mismo llevando al matadero al PRI. No sólo pretende reelegirse 12 años más como presidente PRI, sino que también promueve otros cambios estatutarios que le permitirán asumir el control total del partido, entre ellos designar y remover a los coordinadores del tricolor en la Cámara de Diputados, en el Senado y en los congresos locales.

Comparta su opinión en:
buzon@elindependiente.mx